
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение  

«Средняя общеобразовательная школа № 15»  

городского округа Рефтинский 

 

ПРОТОКОЛ № 13 

ЗАСЕДАНИЯ КОМИССИИ ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ 

19.12.2017 года 

 

Председатель комиссии: О.Ф. Кривоногова,  

директор МБОУ «СОШ № 15»  

Заместитель председателя: Р.С. Аксенова,  

заместитель директора по ВР МБОУ «СОШ № 15» 

Секретарь:       Э.В. Пономарева,  

заместитель директора по АХР МБОУ «СОШ № 15» 

Члены комиссии: 

 

Т.В. Галиева,  

экономист МБОУ «СОШ № 15», 

Л.А. Бочкарева,  

председатель профкома МБОУ «СОШ №15» 

Приглашённые: 

 

В.В. Шенец, 

начальник финансового отдела администрации 

городского округа Рефтинский 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О проведении сбора документов по вопросам организации питания обучающихся в 

соответствии с постановлением главы городского округа Рефтинский от 24.11.2017 

года № 790 «О внесении изменений в постановление главы городского округа 

Рефтинский от 09.02.2016 года № 94 «Об утверждении Положения об организации 

питания обучающихся муниципальных общеобразовательных организаций, 

расположенных на территории городского округа Рефтинский». 

2. Использование выделенных денежных средств на организацию питания учащихся на 

2018 год, установку турникетов в здании МБОУ «СОШ №15», на приобретение 

оборудования и инвентаря для организации патриотического воспитания и 

допризывной подготовки  молодежи к военной службе.  

3. Анализ обращений граждан, поступивших в комиссию по противодействию 

коррупции МБОУ «СОШ № 15».  

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу слушали О.Ф. Кривоногову председателя комиссии, которая 

сообщила, что в связи с постановлением главы городского округа Рефтинский от 

24.11.2017 года № 790 «О внесении изменений в постановление главы городского округа 

Рефтинский от 09.02.2016 года № 94 «Об утверждении Положения об организации 

питания обучающихся муниципальных общеобразовательных организаций, 

расположенных на территории городского округа Рефтинский»  требуется произвести 

сбор документов по вопросам организации питания обучающихся МБОУ «СОШ №15». 



 

По второму вопросу слушали Т.В. Галиеву члена комиссии, которая представила 

информацию о реализации  денежных средств на: 

-  организацию питания учащихся на 2018 год в сумме 2 685 878 рублей 00 копеек;  

- установку турникетов в здании МБОУ «СОШ №15» в сумме 300 000 рублей 00 

копеек; 

- приобретение оборудования и инвентаря для организации патриотического 

воспитания и допризывной подготовки  молодежи к военной службе в сумме 156 937 

рублей 00 копеек. 

         В целях соблюдения Законодательства и предотвращения фактов коррупции при 

осуществлении финансово-хозяйственной деятельности выполняются следующие 

мероприятия: 

1) 25.12.2017 года состоится открытый конкурс с ограниченным участием (для 

субъектов малого предпринимательства, социально-ориентированных 

организаций) на оказание услуг по организации горячего питания учащихся в 

МБОУ «СОШ №15» на январь-декабрь 2018 года в сумме 2 685 878 рублей 00 

копеек; 

2) 18.12.2017 года заключен договор № 24 с ООО «СКА-СФЕРА» на установку двух  

турникетов в здании МБОУ «СОШ №15» как с единственным поставщиком в 

соответствии с п.5 ст.93 Федеральным законом от 05.04.2013г. № 44-ФЗ «О 

контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для государственных и 

муниципальных нужд» (далее – ФЗ № 44-ФЗ); 

3) 18.12.2017 года заключен договор № 196 с ООО «ЕВРАЗИЯ ТОРГ» на поставку 

спортивного оборудования (перчатки боксерские – 9 шт., защитные накладки – 9 

шт., мешки боксерские – 4 шт., шлемы боксерские защитные – 9 шт., лапы 

боксерские – 2 шт.) в сумме 89 381 рубль 00 копеек как с единственным 

поставщиком в соответствии с п.4 ст.93  ФЗ № 44-ФЗ; 

4) 18.12.2017 года заключен договор № 2017/1218-1Р с ООО «ТД Меркурий» на 

поставку компьютерного оборудования (мультимедийный проектор – 1 шт., экран 

проектора – 1 шт.) в сумме 67 556 рублей 00 копеек как с единственным 

поставщиком в соответствии с п.4 ст.93  ФЗ № 44-ФЗ. 

По всем вышеперечисленным закупкам проведено согласование крупной сделки с 

Учредителем – главой городского округа Рефтинский. 

    Для выполнения данных работ и приобретения спортивного, компьютерного 

оборудования проведены запросы коммерческих предложений в соответствии ФЗ №44-

ФЗ. 

По второму вопросу О.Ф. Кривоногова добавила, что в связи с возникшей по итогам 

года экономией финансовых средств, появилась возможность приобретения персональных 

идентификаторов (брелоков) для Системы контроля управления доступом  (СКУД) в ОУ 

за счёт бюджетных средств.  

Выдачу персональных идентификаторов (брелоков) для учащихся осуществить по 

ведомости родителям (законным представителям) и с каждым заключить Соглашение, в 

котором прописать ответственность родителей (законных представителей) за сохранность 

персональных идентификаторов (брелоков). В случае утери обязанность по 

восстановлению персональных идентификаторов (брелоков) лежит на родителях 

(законных представителях). 



По третьему вопросу слушали секретаря Э.В. Пономареву. Эльвира Васильевна 

также сообщила об организации работы постоянно действующей телефонной «Горячей 

линии» для приёма сообщений о фактах коррупции в МБОУ «СОШ № 15».  

Данная работа «Горячей линии» в связи с увольнением Ю.Ю. Поруговой возложена 

на Т.В. Иванову, специалиста по кадрам МБОУ «СОШ № 15»,  телефонный номер 3-20-

08.  

Об обращениях граждан, поступивших в комиссию, Эльвира Васильевна сообщила, 

что за прошедший период в «Журнале регистрации обращений граждан и организаций, 

поступивших по «телефону доверия» или при личном обращении по вопросам 

противодействия коррупции в МБОУ «СОШ №15» обращений не зафиксировано.  

 

 

РЕШИЛИ: 

1. Систематически пополнять и обновлять информационными материалами раздел 

«Противодействие коррупции» официального сайта учреждения. 

2. Своевременно информировать о выявленных фактах коррупции в учреждении. 

3. Провести разъяснительную работу с педагогами на совещании при директоре 

довести до сведения родителей на родительском собрании о проведении сбора 

документов по вопросам организации питания учащихся. 

 

 

 

Председатель комиссии:  О.Ф. Кривоногова  

Секретарь:        Э.В. Пономарева 

 


